

# **SOLIDARITÉ**

## **Des soutiens au fonds Aliénor**

Malgré les incertitudes qui ont plané sur la fin de l'année 2021, les donateurs du fonds Aliénor se sont mobilisés pour soutenir les projets de recherche portés par les jeunes médecins du CHU de Poitiers. AG2R La Mondiale a apporté son soutien au Dr Adrien Julian, neurologue, pour son projet d'évaluation de l'autonomie chez des patients atteints de la maladie d'Alzheimer, grâce à l'utilisation de données d'utilisation de smartphones. Ce chercheur va recevoir la somme de 13.000 € pour développer ce projet innovant et prometteur.